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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 29 de noviembre de 2023 a las 12:30 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio A de 

la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Girondo Sirvent, Ernesto 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Dorado, José Luis; García Martín, Álvaro; 

González Marcos, Ana; Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja; Serrano Jerez, Eduardo; 

Varona Martínez, Pablo 
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Representantes del Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios: 

Asperilla Ruíz, Rocío; González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

 Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Vera Rodríguez, Rubén 

 

Representantes de Estudiantes: Junoy Ortega, Eduardo 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueban por asentimiento tanto el acta correspondiente a la Junta de Centro 

Ordinaria de 25 de octubre de 2023, como del acta correspondiente a la Junta de Centro 

Extraordinaria de 6 de noviembre de 2023. 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director felicita a la EPS por el transcurso de la Jornada Electoral 

que tuvo lugar el pasado 22 de noviembre, agradeciendo la participación de todos los 

estamentos, así como a todas las personas que hicieron posible que la jornada 

trascurriese perfectamente: votantes, miembros de las diferentes mesas y PTGAS. Esta 

JdC está constituida con las personas anteriores, ya que hasta el 5 de diciembre no son 

las proclamaciones definitivas. El Director agradece a todas las personas que han 

formado parte de esta JdC durante estos años, así como, por adelantado, a las que 

formarán parte de la misma a partir de ahora. 

A continuación, el Director responde a la pregunta planteada por Ana González, 

representante de PDI, en la JdC de 25 de octubre de 2023, en el que Ana González 

preguntaba por la posibilidad de que la custodia de los exámenes se centralizara en algún 

lugar. En este sentido, el Director indica que se han realizado consultas tanto a la 

Secretaría General como a la Asesoría Jurídica de la UAM, quienes a su vez ampliaron 

la consulta a varios vicerrectorados. Como resultado de ello, se nos indica que si así se 

hiciera se rompería la cadena de custodia, porque cualquiera podría entrar en ese local 

y manipular los exámenes. Se considera una buena idea, pero para implementarla 

indican que se debería asegurar que la cadena de custodia no se rompería, para lo cual 

en ese local cada profesor/a debería tener un cajón específico para él/ella con llave para 

meter los exámenes, o bien que hubiera una persona a la que se le llamara o se le pusiera 

un correo para quedar en una fecha y hora específicas, con el fin de que abriera el local 

y de que llevara un registro del depositante, objeto y fecha del depósito de la 

documentación. 

También, el Director se refiere al ruego realizado por Gustavo Sutter, representante de 

PDI, en la anterior JdC, relativo a la posible variación en los días/horas de las sucesivas 

convocatorias de JdCs con el objetivo de maximizar la posibilidad de asistencia a las 

mismas de sus miembros. El Director indica que hará llegar este ruego al siguiente 

Director/a de la EPS.  

Por otra parte, el Director informa a esta JdC de su intención de intervenir en el próximo 

CdG para quejarse, en nombre de la EPS, por el cierre de la Biblioteca una hora antes 

del horario establecido. Refiere que ya se ha quejado en este sentido tanto a la 

Vicerrectora de Investigación como al Director del Servicio de Biblioteca, y ambos le 

han respondido que están buscando soluciones pero que por el momento no tienen otra 

opción. Hace explícito su agradecimiento a la Directora de la Biblioteca de la EPS, 
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Marisa Corral, por todas las gestiones y esfuerzos que ha llevado a cabo para intentar 

evitar este cierre de una hora. 

El Director continúa su informe dando la bienvenida a Roberto García Moreno García 

Moreno, que ocupará de forma interina la plaza que ocupaba Montserrat Ortiz en 

Administración. 

También, el Director informa de que se ha renovado el sello EUR@ACE de GITST, por 

lo cual nos felicitamos todos, y expresa su agradecimiento al coordinador de la 

titulación, Álvaro García Martín. 

Finalmente, el Director indica que el día 20 de diciembre tendrá lugar la jornada 

electoral para la elección del/a siguiente Director/a de la EPS. El sorteo público de los 

miembros que participarán en las mesas tendrá lugar el próximo día 12 de diciembre, 

día en el que también se procederá al sorteo de los casos de empate entre las personas 

suplentes resultantes en las recientes elecciones. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado propuestos por los 

departamentos excepto los que afectan a personas, para los que realiza voto secreto.  

En primer lugar, se propone la renovación de los siguientes Ayudantes del Dpto. de 

Ingeniería Informática, con los siguientes resultados:  

• EMAMI, Seyedsaman (2º periodo): 22 SI, 2 BLANCO  

• GARRIDO PEÑA, Alicia (5º año): 22 SI, 2 BLANCO  

• PÉREZ SOLER, Sara (5º año): 22 SI, 2 BLANCO  
 

Por último, se someten a votación las Listas Cualificadas aprobadas por el Consejo 

de Dpto. de TEC, con los siguientes resultados:  

• LISTA CUALIFICADA, ÁREA INGENIERÍA TELEMÁTICA O AFINES: 

• Ana Belén García Hernando, Universidad Politécnica de Madrid: 

• Carlos Garcia Rubio, Universidad Carlos III de Madrid 

• Daniel Morató Oses, Universidad Pública de Navarra 

• David Fernández Cambronero, Universidad Politécnica de Madrid 

• Federico Simmross Wattenberg, Universidad de Valladolid 

• Florina Almenares Mendoza, Universidad Carlos III de Madrid 

• Joaquín Vaquero López, Universidad Rey Juan Carlos 

• Jorge Portilla Berrueco, Universidad Politécnica de Madrid 

• José Alberto Hernández Gutiérrez, Universidad Carlos III de Madrid 

• Luis Bellido Triana, Universidad Politécnica de Madrid 

• María Calderón Pastor, Universidad Politécnica de Madrid 

• María Carmen Guerrero López, Universidad Carlos III de Madrid 

• María Victoria Bueno Delgado, Universidad Politécnica de Cartagena 

• Miguel Maria Izal Azcárate, Universidad Pública de Navarra 
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• Susana Borromeo López, Universidad Rey Juan Carlos 

• Víctor Villagrá González, Universidad Politécnica de Madrid 

• Antonio F. Gomez Skarmeta, Universidad de Murcia 

• David Larrabeiti López, Universidad Carlos III de Madrid 

• Eduardo Jacob Taquet, Universidad del País Vasco 

• Eduardo Magaña Lizarrondo, Universidad Pública de Navarra 

• Enrique Vázquez Gallo, Universidad Politécnica de Madrid 

• Gregorio Martínez Pérez , Universidad de Murcia 

• Ignacio Soto Campos, Universidad Politécnica de Madrid 

• Jesús Esteban Díaz Verdejo, Universidad de Granada 

• Jorge Martinez Bausset, Universidad Politécnica de Valencia 

• José Camacho Páez, Universidad de Granada 

• José Ignacio Moreno Novella, Universidad Politécnica de Madrid 

• Juan Carlos Dueñas López, Universidad Politécnica de Madrid 

• Juan Ignacio Asensio Pérez, Universidad de Valladolid 

• Julio Berrocal Colmenarejo, Universidad Politécnica de Madrid 

• Lidia Fuentes Fernández , Universidad de Murcia 

• María S. Pérez Hernández, Universidad Politécnica de Madrid 

• Pablo Pavón Mariño, Universidad Politécnica de Cartagena 

• Yannis Dimitriadis, Universidad de Valladolid 

 

En la votación, todas las personas propuestas obtuvieron 19 SI y 5 BLANCO, excepto 

Julio Berrocal Colmenarejo, que obtuvo 17 SI, 2 NO y 5 BLANCO.  

 

• LISTA CUALIFICADA, ÁREAS ARQUITECTURA Y TECNOLOGÍA DE COMPUTADORES, 
TECNOLOGÍA ELECTRÓNICA O AFINES 

• Jorge Portilla Berrueco, Universidad Politécnica de Madrid 

• Susana Borromeo López , Universidad Rey Juan Carlos 

• Joaquín Vaquero López, Universidad Rey Juan Carlos 

• Pablo Zumel Vaquero, Universidad Carlos III de Madrid 

• Cristina Fernández Herrero, Universidad Carlos III de Madrid 

• Clara Marina Sanz García, Universidad Carlos III de Madrid 

• María Cristina Rodríguez Sánchez, Universidad Rey Juan Carlos 

• Miroslav Vasic Matic, Universidad Politécnica de Madrid 

• Rosario Casanueva Arpide, Universidad de Cantabria 

• Alberto Rodríguez Alonso, Universidad de Oviedo 

• Manuel Arias Pérez de Azpeitia, Universidad de Oviedo 

• José Manuel Blanes Martínez, Universidad Miguel Hernández de Elche 

• Miguel Ángel Carvajal Rodríguez, Universidad de Granada 

• Antonio Martínez Olmos, Universidad de Granada 

• María Encarnación Castillo Morales, Universidad de Granada 

• Luis Parrilla Roure, Universidad de Granada 

• Celia López Ongil, Universidad Carlos III de Madrid 
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• Raúl Gil Mateos, Universidad de Alcalá de Henares 

• José Gabriel Torres Pais, Universidad de Valencia 

• Marta Portela García, Universidad Carlos III de Madrid 

• Andrés Barrado Bautista , Universidad Carlos III de Madrid 

• Beatriz Romero Herrero, Universidad Carlos III de Madrid 

• Óscar García Suárez, Universidad Politécnica de Madrid 

• María Luisa López Vallejo, Universidad Politécnica de Madrid 

• Óscar Lucía Gil, Universidad de Zaragoza 

• Marta María Hernando Álvarez, Universidad de Oviedo 

• Francisco Javier Azcondo Sánchez, Universidad de Cantabria 

• Ausiàs Garrigós Sirvent, Universidad Miguel Hernández de Elche 

• Jesús-Pascual Acero Acero, Universidad de Zaragoza 

• Denis Navarro Tabernero, Universidad de Zaragoza 

• José Luis Martín González, Universidad del País Vasco 

• Antonio García Ríos, Universidad de Granada 

• Alberto José Palma López, Universidad de Granada 

• Diego Pedro Morales Santos, Universidad de Granada 

• Jesús Banqueri Ozáez, Universidad de Granada 

• María S. Pérez Hernández, Universidad Politécnica de Madrid 

• José Miguel Burdío Pinilla, Universidad de Zaragoza 

• Marta Clement Lorenzo, Universidad Politécnica de Madrid 

• María Jesús Ledesma Carbayo, Universidad Politécnica de Madrid 

• Esteban Sanchis Kilders, Universidad de Valencia 

• José Francisco Toledo Alarcón, Universidad Politécnica de Valencia 

 

En la votación, todas las personas propuestas obtuvieron 19 SI y 5 BLANCO.  

 

 

• LISTA CUALIFICADA, ÁREA TEORÍA DE LA SEÑAL Y COMUNICACIONES, O AFINES 

• Narciso García Santos, Universidad Politécnica de Madrid 

• Fernando Díaz de María, Universidad Carlos III de Madrid 

• Jorge Alfonso Ruiz Cruz, Universidad Politécnica de Madrid 

• Rubén San Segundo Hernández, Universidad Politécnica de Madrid 

• Antonio Miguel Peinado Herreros, Universidad de Granada 

• Juan Manuel Pardo Muñoz, Universidad Politécnica de Madrid 

• Eva Rajo Iglesias, Universidad Carlos III de Madrid 

• Manuel Sierra Castañer, Universidad Politécnica de Madrid 

• Ferrán Marqués Acosta, Universidad Politécnica de Cataluña 

• Inmaculada Hernáez Rioja, Universidad del País Vasco 

• Victoria Eugenia Sánchez Calle, Universidad de Granada 

• Francisco Javier Hernando Pericas, Universidad Politécnica de Cataluña 

• Miguel Ángel Ferrer Ballester, Universidad de Las Palmas de Gran 

Canaria 
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• Philippe Salembier Clarion, Universidad Politécnica de Cataluña 

• Inmaculada Mora Jiménez, Universidad Rey Juan Carlos 

• Juan Ignacio Godino Llorente, Universidad Politécnica de Madrid 

• Gema Piñeiro Sipán, Universidad Politécnica de Valencia 

• Paloma Martínez Fernández, Universidad Carlos III de Madrid 

• Alejandro Valero Nogueira, Universidad Politécnica de Valencia 

• Silvia Fernández Jiménez, Universidad de Alcalá de Henares 

• Fernando Jaureguizar Núñez, Universidad Politécnica de Madrid 

• José Luis Masa Campos, Universidad Politécnica de Madrid 

• Juan Córcoles Ortega, Universidad Politécnica de Madrid 

• Ascensión Gallardo Antolín, Universidad Carlos III de Madrid 

• Alfonso Ortega Jiménez, Universidad de Zaragoza 

• Javier Ferreiros López, Universidad Politécnica de Madrid 

• Ricardo de Córdoba Herralde, Universidad Politécnica de Madrid 

• José Luis Pérez Córdoba , Universidad de Granada 

• Ana Vázquez Alejos, Universidad de Vigo 

• Belén Galocha Iragüen, Universidad Politécnica de Madrid 

• Carmen Peláez Moreno, Universidad Carlos III de Madrid 

• Luis Alfonso Hernández Gómez, Universidad Politécnica de Madrid 

 

En la votación, todas las personas propuestas obtuvieron 19 SI y 5 BLANCO. 

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar.  

 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

En ausencia del Subdirector de Posgrado y Formación Continua, el Subdirector de 

Calidad de las Enseñanzas presenta los asuntos que se traían en este punto con los 

siguientes resultados.  

5.1. Se aprueba por asentimiento la extinción del Máster Universitario en 

Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas Interactivos. 

5.2. Se aprueba por asentimiento la extinción del Máster Universitario en Métodos 

Formales en Ingeniería Informática. 

 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar.  
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7 Asuntos de Estudios de Grado 

Nada que informar.  

 

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar.  

 

9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

 

9.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta de modificación del Grado en 

Ingeniería Informática 

 

9.2. Se aprueba por asentimiento la propuesta de modificación del Máster en 

Ciencia de Datos 

 

9.3. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Máster 

Universitario en Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas 

Interactivos correspondiente al curso 21-22 

 

9.4. Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Máster Universitario en 

Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas Interactivos 

correspondiente al curso 21-22 

 

9.5. Finalmente, el Subdirector informa sobre la modificación del Máster 

Universitario de Ingeniería Informática 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar.  

 

 

11 Ruegos y Preguntas 

En primer lugar interviene Pablo Varona, representante de PDI, para rogar que se pruebe 

la climatización en el mes de mayo, cuando ya empieza a hacer calor. 

A continuación, interviene Rocío Asperilla, representante de PTGAS, que lee el 

siguiente comunicado en nombre del colectivo PTGAS de la EPS:  
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“Buenos días:  

 Desde el colectivo del PTGAS queremos expresar nuestra más profunda 

gratitud hacia el director de la Escuela, Chema, y a su equipo de dirección.  

Tras preguntar al PTGAS sobre si querían compartir algún sentimiento en esta 

despedida, todos hemos coincidido en remarcar la cercanía de Chema y el cariño con 

el que hemos sido tratados, así como la escucha activa y la empatía mostrada.  

  No solamente destacamos tu labor en el plano personal, sino también tu sentido 

de la responsabilidad, el coraje, tu capacidad de trabajo y el enfoque que has mantenido 

durante estos años, cuidando de nuestro colectivo y de la Escuela.  

Gracias por preocuparte, y preocuparos, por la situación y consolidación de las 

diferentes plazas que ha habido durante este periodo, así como la formación recibida, 

en especial del personal técnico de laboratorio. 

Gracias por tu lucha. Lamentamos que el discurso más largo que te hemos oído 

haya sido para despedirte. Sentimos discrepar de tu injusta autocrítica sobre no haber 

estado a la altura. Cuando una institución no acoge a quienes quieren contribuir y 

hacer las cosas mejor, no es la persona la que no está a la altura, sino la propia 

universidad.  

En definitiva, te vamos a echar de menos. Muchas gracias y suerte en tu nueva 

etapa”. 

 

Por último, interviene José Mª Martínez, Director de la EPS en funciones: 

“Agradecer de nuevo estos años a todas y todos los miembros de esta Junta de 

Centro. 

Agradecer a todas las personas que han apoyado a este equipo de dirección 

desde la administración, la secretaria de dirección, los técnicos de laboratorio y las 

direcciones de los departamentos.  

Agradecer a todas las personas que han formado parte de este equipo de 

dirección todos estos años, aportando siempre ideas, discutiendo constructivamente y 

logrando acuerdos que no siempre nos han convencido a todos, así que los doy por 

buenos. Y si bien quería evitar nombres, pues cada uno sabe lo que le agradezco (y 

critico), tengo que saltarme mi norma (como me suele gustar hacer, que para eso están) 

dar las gracias a la persona del equipo cuya subdirección me ha dado menos trabajo 

(y no porque no lo tenga, que es una de las más complejas aunque siempre esté en un 

segundo plano) por su excelente gestión, y haberme dejado tiempo para echar una mano 

en otros asuntos cuando ha sido necesario …. Gracias, Guillermo! Y lógicamente 

agradecimiento personal y especial a la persona con la que seguramente más he 

discutido estos años, casi siempre teniendo ella razón, mi pareja de hecho (o deshecho 

como bromeamos a veces), y que ha logrado que este insensato no lo haya hecho del 

todo mal estos años. Gracias, Pilar! 
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Y con este discurso me libero del de la copa de Navidad, que será 

previsiblemente el 22D 

 

Nos vemos!” 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:16. 


